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Protokoll der Generalversammlung des FC Vals 

 

Freitag, 04. August 2023 

20.00 Uhr im Hotel Rovanada 

 

 

 

 

Traktanden 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV 

4. Neumitglieder und Mutationen 

5. Entgegennahme der Jahresberichte 

• des Vorstands 

• der Kassierin und der Rechnungsrevisoren 

6. Weiterentwicklung des FC Vals 

7. Abmeldung OFV 

8. Beschlussfassung über Anträge 

• des Vorstandes 

• der Mitglieder 

9. Beratung und Genehmigung des Jahresprogramms 

10. Ausserordentliche Wahlen 

11. Festsetzung Jahresbeiträge 

12. Ehrungen 

13. Verschiedenes 
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1. Begrüssung 

Das Vorstandsmitglied Pascal Loretz eröffnet die Generalversammlung des FC Vals um 20:05 Uhr im 

Hotel Rovanada. Zusammen mit dem Vorstand sind 15 Personen anwesend. An dieser Stelle 

entschuldigt sich der Vorstand für den Fehler bei der Einladung zur Versammlung. Das Datum 

stimmte nicht mit dem Wochentag überein. Im Amtsblatt wurde es aber korrekt publiziert. Die 

Versammlung wurde ordnungsgemäss einberufen. Von der Versammlung werden keine weiteren 

Einwände zu den Traktanden geäussert.  

Für die heutige Versammlung haben sich die folgenden Personen entschuldigt: 

Raphael Stauffacher 

Rene Tönz 

Sandro Berni 

Ivo Berni 

Reto Loretz 

Erwin Berni 

Markus Furger 

Jan Hubert 

Michael Rieder 

Gian-Andrea Casaulta 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird von der Versammlung Heinrich Tönz vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV 

Das letztjährige Protokoll wurde im Vorfeld der Versammlung auf der FC Vals Webseite publiziert und 

konnte somit für Jedermann eingesehen werden. Von der Versammlung gibt es dazu keine weiteren 

Einwände und es wird einstimmig genehmigt. Der Vorstand bedankt sich beim Aktuar für das 

Schreiben des Protokolls. 

 

4. Neumitglieder und Mutationen 

Der Vorstand teilt der Versammlung mit, dass mit Ursin Derungs ein neues Mitglied im Verein 

willkommen geheissen wird. Austritte aus dem Verein sind keine zu verzeichnen. 

 

5. Entgegennahme der Jahresberichte  

Der erste Bericht wird vom Vorstandsmitglied Pascal Loretz vorgetragen. Dabei blickt er auf das 

vergangene Vereinsjahr zurück. Im Herbst und im Frühling konnten die Kinder wieder jeden 

Mittwochabend ins Fussballtraining geben. Erfreulicherweise war die Anzahl der Kinder im Frühling 

so gross, dass zwei Gruppen gebildet werden konnten. Es waren im Schnitt zwischen 20 und 25 

Kinder bei den Trainings dabei. Die Trainings wurden geleitet von Filipe Bastos, Ursin Derungs, 
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Richard Hubert und Fritz Gadient. Der Vorstand bedankt sich bei ihnen für ihr Engagement während 

des gesamten Jahres.  

Im Winter konnte der Sanachlas mit seinen Schmutzlis wieder bei den Kindern vorbeischauen.  

 

Im Sommer wurde wieder ein Grümpi durchgeführt. Die Anmeldungen liessen lange auf sich warten. 

Doch zum Schluss konnten 16 Teams für den Anlass gemeldet werden. Die Damenkategorie musste 

aufgrund zu wenigen Spielerinnen gestrichen werden. Am Abend wurde in der Turnhalle wieder eine 

Grümpiparty organisiert. Auch hier bedankt sich der Vorstand bei allen Personen, welche zu diesem 

Anlass beigetragen haben.  

Die Versammlung wird darüber informiert, dass in diesem Vereinsjahr ein Rasenroboter für das 

Mähen des Fussballplatzes angeschafft wurde. Dabei wird ein Dankeschön an Fritz Gadient 

ausgesprochen, welcher sich tatkräftig dafür einsetzte. Sei es bei der Beschaffung als auch bei der 

Installation und der Umsetzung. 

 

Der Jahresbericht wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

Den zweiten Bericht trägt der Versammlung die Kassierin Amela Ahmetbasic vor. Sie informiert die 

Versammlung darüber, dass im vergangenen Vereinsjahr ein Verlust von 4´029 CHF erzielt wurde. 

Der Hauptgrund für diesen Verlust ist die Anschaffung und Installation des Rasenroboters. Diese 

Kosten belaufen sich auf rund 3´600 CHF. 

Im kommenden Vereinsjahr rechnet die Kassierin mit einem leichten Gewinn. 

 

Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren geprüft. Der Rechnungsrevisor Paul Mittner teilt der 

Versammlung Punkte mit, welche es gilt in Zukunft zu verbessern. Ausgaben und Einnahmen beim 

Kinderfussball sind nicht ersichtlich und sollten in Zukunft transparent aufgelistet werden. Ansonsten 

wurde die Rechnung ordentlich und gewissenhaft geführt. Deshalb schlägt Paul Mittner der 

Versammlung vor die Rechnung anzunehmen. Die Jahresrechnung wird von der Versammlung 

einstimmig angenommen, was die Kassierin somit entlastet. 

 

6. Weiterentwicklung des FC Vals 

Der Vorstand teilt der Versammlung mit, dass auch im nächsten Jahr ein Trainingsbetrieb für die 

Kinder angeboten werden kann. Man hofft, dass auch im nächsten Vereinsjahr weiterhin so viele 

Kinder ins Training kommen. 

Der Platzwart Pascal Loretz wird wie schon an der vergangenen Versammlung angekündigt, aus dem 

Vorstand zurücktreten. 

Des Weiteren wird die Versammlung um deren Meinung gefragt, wie in Zukunft das Sponsoring 

gehandhabt werden soll. Dazu wird aus der Diskussion klar, dass man unbedingt versuchen sollte 

weiterhin Sponsorengelder als Einnahmequelle zu haben. Die Sponsoren sollten informiert werden, 

was der Verein alles zu bieten hat. Es sollte klar sein, dass man als Verein auch etwas bieten muss, 

sonst ist es für einen Sponsor wenig interessant diesen Verein zu unterstützen. 
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7. Abmeldung OFV 

Damit keine weiteren Gebühren für den Verein anfallen, muss dieser einem Austritt aus dem 

Verband zustimmen. Dadurch wird der Verein aus dem OFV gelöscht. Jegliche Spielerlizenzen des 

Vereins werden gelöscht. Aus diesem Grund wird über einen Austritt aus dem OFV abgestimmt. 

Diesem Austritt wird einstimmig zugestimmt.  

 

8. Beschlussfassung über Anträge 

Der Vorstand informiert die Versammlung über die aktuellen Entschädigungen zu gewissen Arbeiten 

für den Verein. Aktuell werden die Juniorentrainier mit 20 CHF pro Training entschädigt. Der 

Platzwart wird mit 15 CHF pro Arbeitsstunde entschädigt. 

Aus diesem Grund stellt der Vorstand den Antrag, dass in Zukunft jedes Vorstandsmitglied mit 200 

CHF pro Vereinsjahr entschädigt werden soll. Der Vorstand ist der Meinung, dass die Arbeit honoriert 

werden soll, da es doch immer schwieriger wird Personen zu finden, die dies freiwillig machen. Die 

Versammlung stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 

Aus der Versammlung kommen keine weiteren Anträge. 

 

9. Beratung und Genehmigung des Jahresprogramms 

Für das kommende Vereinsjahr wird kein Jahresprogramm vorgegeben. Der Vorstand wird neu 

aufgestellt und soll so die Möglichkeit haben, selbst ein geeignetes Jahresprogramm zusammen zu 

stellen.  

 

10. Ausserordentliche Wahlen 

Wahlen wurden eigentlich schon im vergangenen Jahr durchgeführt und gemäss Statuten werden 

Wahlen nur alle 2 Jahre durchgeführt. Doch da sich Pascal Loretz im letzten Jahr nur für ein Jahr 

gewählt hat, werden heute ausserordentliche Wahlen stattfinden.  

Pascal Loretz tritt aus dem Vereinsvorstand aus. Er war die letzten 13 Jahre als Platzwart für den FC 

Vals im Einsatz. Für seine Arbeit wird im als Dankeschön ein Geschenk überreicht. 

Als neuer Präsident stellt sich Fritz Gadient zur Wahl. Er wird einstimmig und mit Applaus gewählt.  

Zusätzlich in den Vorstand lassen sich Urs Rieder und Ralf Brot von der Versammlung wählen. Auch 

sie werden einstimmig und mit Applaus gewählt. Welche Funktion sie im Vorstand einnehmen 

werden, ist aktuell noch nicht genau definiert und wird in den nächsten Sitzungen innerhalb des 

Vorstands definiert. Für Urs Rieder, der bis anhin Rechnungsrevisor war, stellt sich Sokrates Truffer 

zur Wahl. Auch er wird einstimmig von der Versammlung gewählt. 
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Somit setzt sich der Vorstand neu folgendermassen zusammen:  

Fritz Gadient   Präsident 

Amela Ahmetbasic  Kassierin 

Thomas Jörger    Aktuar 

Ralf Brot  noch offen 

Urs Rieder  noch offen 

Rechnungsrevisoren: Paul Mittner und Sokrates Truffer. 

Der Versammlung wird mittgeteilt, dass Reto Loretz sein Amt als «Sanachlas» abgibt. Dieses wird neu 

durch Gian-Andrea Casaulta besetzt. Als zusätzlicher «Sanachlas» stellt sich Jürg Tönz zur Verfügung.  

 

11. Festsetzung der Jahresbeiträge 

Der Vorstand schlägt der Versammlung die folgenden Beiträge vor: 

Passivmitglieder    20.- 

Clubfreund     40.- 

Die Versammlung genehmigt diese Jahresbeiträge einstimmig. 

Aus der Versammlung kommen Wortmeldungen zu den Juniorentrainingsbeiträgen auf. Es soll im 

Vorstand diskutiert werden, ob man die jetzigen 20 CHF pro halbes Jahr (Frühling / Herbst) nicht ein 

wenig erhöhen möchte. Es soll aber weiterhin ein Betrag sein, welcher für Jedermann bezahlbar ist. 

 

12. Ehrungen 

Ehrungen stehen in diesem Vereinsjahr keine an. 

 

13. Verschiedenes 

Der Vorstand informiert die Versammlung darüber, dass der FC Vals für die 2 Abende arbeiten in der 

FLEEBAR, 1000 CHF als Entschädigung bekommen hat. Diese werden im nächsten Vereinsjahr auf der 

Rechnung ersichtlich sein. 

Aus der Versammlung kommt noch die Frage auf, ob im nächsten Jahr ein Grümpi stattfinden wird. 

Dies kann zum jetzigen Zeitpunkt aber nicht beantwortet werden. Die Versammlung ist sich einig, 

dies sollte demnächst entschieden werden, da es eine gewisse Anlaufzeit braucht. 

Weiter wird dem Vorstand mit auf den Weg gegeben, dass versucht werden soll, die jungen Leute 

nachzuziehen.  

Zum Schluss bedankt sich der Vorstand bei allen, die auch in diesem Jahr den Verein tatkräftig 

unterstützt haben.  
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Ende der Sitzung 21.25 Uhr 

 

 

Der Aktuar  

 

 

Thomas Jörger 

 


